

**MENINGKATKAN HASIL BELAJAR MATEMATIKA SISWA  
MELALUI PENERAPAN METODE PEMBELAJARAN  
TALKING STICK PADA MATERI POKOK  
STATISTIKA KELAS VII<sub>1</sub> SMP SWASTA  
HKBP SIDORAME MEDAN  
T. A 2013/2014**

**Desi Natalina Tambunan (NIM: 4103311014)**

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil belajar dan untuk mengetahui bagaimana efektivitas pembelajaran melalui metode pembelajaran *talking stick* di kelas VII<sub>1</sub> SMP Swasta HKBP Sidorame Medan. Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan dalam 2 siklus, dimana tiap siklus terdiri dari dua pertemuan. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas VII<sub>1</sub> SMP Swasta HKBP Sidorame Medan tahun ajaran 2013/2014 yang berjumlah 35 orang. Objek penelitian ini adalah pembelajaran dengan metode *talking stick* pada materi pokok ststistika untuk meningkatkan hasil belajar matematika siswa.

Instrumen dalam penelitian ini adalah tes hasil belajar, lembar observasi kegiatan guru dan siswa. Dari hasil tes belajar yang diberikan hasil belajar matematika siswa dari setiap tindakan yang diberikan meningkat. pada tes kemampuan awal diperoleh bahwa banyaknya siswa yang mencapai ketuntasan belajar yaitu 6 dari 35 orang siswa (17,14%) dengan rata-rata kelas 44,11 kategori kemampuan sangat rendah. Hasil analisis pada siklus I setelah dilakukan pembelajaran melalui metode pembelajaran *talking stick* banyaknya siswa yang mencapai ketuntasan adalah 24 dari 35 orang siswa (68,6%) dengan rata-rata kelas 66 kategori kemampuan sedang. Pada hasil analisis data siklus II banyaknya siswa yang mencapai ketuntasan belajar adalah 31 dari 35 orang siswa (88,57%) dengan rata-rata kelas 79,14 kategori kemampuan sedang. Berdasarkan kriteria ketuntasan belajar klasikal yaitu minimal 85% dari jumlah siswa, maka daya serap nilai hasil belajar siswa telah mencapai rata-rata mnimal 65. Maka dari hasil belajar siswa melalui metode pembelajaran *talking stick* pada tiap siklus meningkat dan telah mencapai target ketuntasan belajar klasikal yang diharapkan.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa pembelajaran dengan menerapkan metode pembelajaran *talking stick* khususnya pada materi statistika di kelas VII<sub>1</sub> SMP Swasta HKBP Sidorame Medan dapat meningkatkan hasil belajar matematika siswa.